

Film gegen den Fachkräftemangel

„Ich suche dringend medizinisches Fachpersonal für meine Praxis.“ So lautet eine der häufigsten Anfragen an das Referat Medizinische Fachangestellte in der Sächsischen Landesärztekammer. Der Fachkräftemangel macht sich hier schon seit einiger Zeit bemerkbar. Deswegen hat die Sächsische Landesärztekammer beschlossen, verstärkt für den Ausbildungsberuf Medizinische Fachangestellte zu werben. Dafür wurde ein Informationsfilm angefertigt, der jetzt auch auf der Website www.slaek.de sowie bei Facebook zu sehen ist. In knapp zweieinhalb

Minuten gibt der Film einen Einblick in die verschiedenen Tätigkeiten und den Arbeitsalltag der Medizinischen Fachangestellten: Ein Spektrum aus medizinischen, assistierenden Tätigkeiten, Patientenkontakt und Verwaltungsarbeiten. Der Film richtet sich vor allem an Schüler und soll bei diesen Interesse für den Beruf wecken.

Durchgeführt wurden die Dreharbeiten in einer Gemeinschaftspraxis im WTC-Dresden. Für die freundliche Unterstützung möchten wir uns bei den Ärzten und Medizinischen Fachangestellten herzlich bedanken.

Patricia Grünberg M. A.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

